Communiqué de presse

76/21

Montreuil, le 22 juin 2021.

MOTION DE SOUTIEN

La Secrétaire Générale du syndicat CGT du Centre Hospitalier d'Alès, Sonia André, a été mise à pied suite à une action avec les personnels de psychiatrie.

La CGT ne laissera pas museler les revendications des agent-e-s.

S'en prendre à une représentante légitime des personnels CGT, c'est s'en prendre à toute la CGT.

Le Comité National Fédéral, réuni les 16 et 17 juin 2021, apporte tout son soutien à cette camarade, au syndicat CGT du CH d'Alès et à l'USD du Gard ainsi qu'à toutes et tous les camarades discriminé·e·s et attaqué·e·s dans l'exercice de leur mandat de représentant·e·s des personnels.